



Auch die **Paveier** um **Detlef Vorholt** (r.) kamen, um **Julia** zu helfen. Foto: Michels

# Ganz Mülheim kämpft für Julia

Diese Aktion geht unter die Haut: Beim Benefizabend „Kölsche für Julia“ kamen Hunderte Unterstützer in die Mülheimer Stadthalle, um Gutes zu tun.

Die 16-jährige **Julia**, Tänzerin bei der Großen Mülheimer, hatte im Urlaub einen Schlaganfall erlitten, ist seitdem an den Rollstuhl gefesselt (EXPRESS berichtet). Ein Schicksal, das ihre Tanzkolleginnen nicht in Ruhe ließ.

„Wir wollten unbedingt etwas für Julia machen, denn dafür ist eine Gesellschaft ja auch da“, so

Präsident **Hans Wirtz**. Gesagt, getan. So traten u. a. die **Paveier**, **Cat Ballou** oder **Lutz Kniep** auf. Von den Eintritts- und Spendengeldern soll der behindertengerechte Umbau für Julias Elternhaus finanziert werden. „Es ist ein stolzer Betrag, aber den endgültigen Spendenstand wollen wir erst in ein paar Wochen bekanntgeben“, so Wirtz. Denn die Mülheimer wollen weiter sammeln.

Interessierte können sich an **praesident@gmkg.de** wenden.

Express - Sonntag, 18.03.2012, Seite 47